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Abstract (en)
The electrode acts as an ionisation electrode for flame monitoring or as an ignition electrode with a gas or oil burner. It comprises an ionisation
electrode for ionisation current measurement on a monitoring section against a mass potential or two corresponding ignition electrodes forming a
spark section. It has an insulation ceramic body enclosing the electrode in a part area. It has a holder for fixture of the arrangement in the area of
a burner surface or a mixture device of the burner. At least the area affected by the flame comprises an electrically conductive ceramic body. This
body is located in an insulation ceramic body (3), whereby a steel wire as connecting pin (5) together with the electrically conductive ceramic body is
fixed in a hole in the center of the insulation ceramic body with an electrically conductive glass glaze (6).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Elektrode als lonisationselektrode (1) zur Flammenüberwachung oder Zündelektrode (2) bei einem Gas- oder
Ölbrenner. Diese besteht aus einer lonisationselektrode zur lonisationsstrommessung auf einer Überwachungsstrecke gegen ein zugeordnetes
Massepotenzial oder zwei einander zugeordneten Zündelektroden (2), welche eine Funkenstrecke (F) ausbilden, einem jeweils die Elektrode in
Teilbereichen einfassenden Isolierkeramikkörper (3) sowie einem Halter (4) zur Befestigung der Anordnung im Bereich einer Brenneroberfläche
oder einer Mischeinrichtung des Brenners. Es liegt der Erfindung die Aufgabe zugrunde, Elektroden zur Zündung, Flammenüberwachung und
lonisationsstrommessung bei Gas- und Ölbrennern zu optimieren. Gekennzeichnet ist die Erfindung dadurch, dass mindestens der von der
Flamme beaufschlagte Bereich aus einem elektrisch leitfähigen Keramikkörper besteht. Dazu ist der elektrisch leitfähige Keramikkörper in einem
lsolierkeramikkörper (3) gelagert, wobei ein Stahldraht als Anschlussstift (5) sowie der elektrisch leitfähige Keramikkörper in einer Bohrung im
Zentrum des Isolierkeramikkörpers (3) mit einer elektrisch leitfähigen Glasschmelze (6) fixiert sind.
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